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 猛暑といわれ続けた夏が、いつ過ぎたのかも分からないままに気温の高い日々が多かった秋

も、ようやく深まってきたと感じています。秋は、自然の素晴らしさを五感すべてを通して感じ

られる素晴らしい季節です。そして、四季のある日本に暮らせていることを感謝する季節でもあ

ります。それを、未来の子どもたちに感じ続けてもらいたいですね。今中学生の皆さんには、感

じたこと、感動したことを言葉や絵・写真などのいろいろな表現手段で記録し、次の世代に伝え

てください。 

しかし、自由に表現することができるようになった現在でも、やってはいけないこともありま

す。そこを守っていかないと、積み上げてきた自由はあっという間に崩れていきます。自由を得

るために、色々な事やものと戦ってきた先人たちの経験から得た知恵を歴史や文献から学び、作

品等からも自然から感じ取ってください。そして、未来を託せると感じてもらえる若人になって

ください。そのためにも、私たち大人もできることをしていきましょう。保護者や地域の皆様と

共に…。 

【報告】令和４年度 第５回学校経営協議会   

    日 時：令和４年１０月１９日(水)１６時１５分～  場 所：小平第六中学校 校長室  

 参加者：１２名（学校経営協議会委員６名、学校側より校長・教員５名） 

 各プロジェクトからの報告 

（１）学力向上：ジョイナスの実施日について検討。3年生対象に書き方ジョイナスを実施。 

（２）健全育成：2年生が避難拠点開設訓練を実施。体育館でのマンホールトイレ設置訓練、 

首都直下地震についての動画視聴、アルファ米配布を行った。（CS 担当で見学しました。） 

（３）キャリア教育：NHK 発行の SDGs リーフレットを配布した。様々な場面で活用させたい。    

【報告】令和４年度 第６回学校経営協議会   

    日 時：令和４年１１月２日(水)１６時１５分～  場 所：小平第六中学校 校長室  

 参加者：１２名（学校経営協議会委員６名、学校側より校長・教員５名） 

１ 各プロジェクトからの報告 

(１) 学力向上：ジョイナスの実施日を検討。三者面談中も利用できるよう開始時間を調整する。 

(２) 健全育成：部活動見学会について意見交換。 

(３) キャリア教育：1年生対象に 11/21、24にブックトークを実施。スマイル食堂と SDGsの関

連性の取材を放送委員会が行い、地域に発信する予定。 

２ 学校の現状報告 

  合唱コンクールという大きな行事を無事に終え、1月にある１・2年生はスキー教室の準備を

開始。3年生は進路面談を終え、それぞれの進路に向かっていく時期となった。 
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  頼りにしています、六中生！  避難拠点開設訓練（２年生） 10 月 21 日     

  もしも、大きな災害が起きて、近くの避難所に行くこと

になったらどうしますか。また、学校にいる時に大きな地

震が起き、六中が避難所になったら…と考えると不安にな

りますね。でも、その不安を少しでも最小減にする方法が

あります。それは「備えること」です。すぐに思いつくの

は、災害用の食料や物品を準備しておくことですが、先日

のマンホールトイレの設置訓練も立派な「備え」の一つで

す。それ以外にもできることがたくさんあります。それに

は、知ることや訓練をすることが大切です。今回の訓練を通して、「助けられる人」から「助ける人」になっ

てほしいとマンホールトイレ設置訓練の際に市職員の方からも、視聴した動画の中でも話がありました。 

今や中学生こそが地域防災の重要な担い手として期待されています。六中生は、その期待に十分応えられる

力をもっています。地域と一緒に、共にこの六中地区を防災に強い地域にしていきましょう！そして、いざと

いう時には地域の一員として、あなたの力を貸してください！ よろしくお願いします！ 

 

 CS 委員は見た！聴いた！  令和４年度 合唱コンクール♪ 10 月 18 日      

  今年の合唱コンクールは、六中を卒業した今の高校 1 年生が中学 1 年生だった時に実施して以来でした。

今年度開催できたことで、六中の卒業生で合唱コンクールを経験していない学年はなかったということにな

ります。何事も一度途絶えてしまうと同じように復活させるのはとても難しいものですが、生徒全員の力に

より見事に合唱コンクールが復活しました。 

 合唱コンクールって、いいですね。どのクラスも、みんなで作り上げようという意気込みや信頼し合う気

持ちが、歌声や姿勢から伝わってきました。コンクール終盤の、嬉し涙や悔し涙、感極まりこぼれる涙もと

ても美しく、本当にきれいな心をもった子どもたちだと思いました。一生懸命な姿は人の心を動かすものだ

なぁとあらためて実感します。終了後には、係の生徒たちが会場のアルコール消毒や舞台裏の片付けなどを

手際良く進めていました。始まりから終わりまで、その一つ一つに、みんな立派だなぁと感じました。運営

を担ってくれた各学年の実行委員の皆さん、そして下級生にお手本を示してくれた 3 年生の皆さん、本当に

ありがとうございました。今年の合唱コンクールが手本となり、六中の合唱コンクールはこれからも続いて

いくことでしょう。 

 最後に、実施に向け奔走してくださった校長先生を始め先生方、そして会場でのスムーズな進行にご協力

くださいました保護者の皆様に、心よりお礼申し上げます。 

 

 

 

 

＜広報担当：櫻井・槇・山村＞ 

 ＜次回予定＞  令和４年度 第７回 学校経営協議会 

   １２月２３日（金）１６：１５～  場所：六中校長室 

＊参観を希望される方は、六中 宮﨑副校長へご連絡をお願いいたします。 


